

Loscertales

Provincia: Huesca

Comarca: Hoya de Huesca

Torre de la Iglesia de la Epifanía del Señor

Torre con un primer cuerpo prismático de sillería sobre el que se levanta un segundo cuerpo de ladrillo con las esquinas achaflanadas y pilastras resaltadas en cada uno de sus frentes, y un tercero a modo de tambor octogonal con un óculo en cada paño. La torre se remata con un chapitel octogonal de piedra. En la separación de los dos primeros pisos de la torre se colocaron en cada una de las esquinas unos pináculos en piedra sobre plinto. Las pilastras del segundo cuerpo tienen sus basas y capiteles de piedra y sostienen un entablamento de cornisa moldurada que da paso al cuerpo octogonal.

Datación: s. XVIII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-006-150-063/Iglesia/de/la/Epifanía/del/Señor.html#.XOf3bcxR2Uk>

